

## Compte-rendu du conseil d'école du 16 juin 2020 – Maternelle La Roue

### **Présents :**

- Mme Isabelle BOURQUE, enseignante et directrice de l'établissement
- Mme Emmanuelle DOUTHEAU, enseignante
- Mme Amélie BANNEL, enseignante
- Mme Sophie GRISERI, enseignante
- M. Christophe SOUBEYRAN, enseignant
  
- M. LAFON, Maire adjoint à l'enfance (scolaire et périscolaire), jumelage et innovation
- M. Abid KADI, animateur et coordinateur des centres de loisirs La Roue-Scarron
  
- Mme Nolwenn TANGUY, représentante de parents d'élèves, FCPE
- Mme Anabel COSTA, représentante de parents d'élèves, FCPE
- Mme Catia BERNIER, représentants de parents d'élèves, Parents
- M. Jean-Marie GASSELIN, représentant de parents d'élèves, Parents

### **Absents :**

- Mme Sylvie TERRIEN, enseignante
- Mme Delphine QUINERY, enseignante
- Mme Elise QUIRIN, enseignante
- Mme Anne-Lise BOURDOIS, enseignante
- Mme Noémie COURTOIS, enseignante
  
- Mme Céline ALVARO, représentante de parents d'élèves, Parents
- M. Hassan EL YOUBI, représentant de parents d'élèves, FCPE
- Mme Aurore MATTON, représentante de parents d'élèves, FCPE
- Mme Anissa MEKAHLI, représentante de parents d'élèves, FCPE

En raison des règles sanitaires en vigueur le 16/06/2020, le conseil d'école ayant eu lieu en présentiel, le nombre de personnes présentes avait été limité à : 4 enseignants, la directrice, un représentant de la mairie, une personne pour le périscolaire et 2 personnes par association de représentants de parents d'élèves.

### **Organisation et fonctionnement de l'école :**

#### 1/ Prévvision d'effectifs pour la rentrée de septembre 2020

En l'état actuel des informations prévisionnelles, à la rentrée 2020, les enfants de l'école seraient : **60** en petite section, **59** en moyenne section, **75** en grande section, soit **194** au total. Ces effectifs ne sont que prévisionnels, de nouvelles inscriptions continuant encore à arriver.

#### 2/ Point sur le retour à l'école

Conformément aux directives gouvernementales, l'école a ré-ouvert ses portes aux sections de grands le 14 mai, puis aux sections de moyens et petits le 25 mai.

Des groupes ont été constitués, au nombre de 8 : 3 groupes d'enfants 'prioritaires' et 5 groupes d'enfants 'non prioritaires'. Les enseignants étaient au nombre de 4 ; les 3 groupes prioritaires ont été accueillis tous les jours, les 5 autres groupes ont reçu par mail un calendrier avec les jours d'école possibles. Dans le cas des enfants qui ne se présentaient pas alors qu'il était prévu qu'ils viennent dans les réponses des parents, les enseignants rappelaient les familles concernées et, lorsque c'était possible, proposaient la place à un autre enfant.

Pour la rentrée du 22 juin, nous attendons le nouveau protocole sanitaire.

Toutes les classes retrouveront leur enseignant, à l'exception de la classe 8 qui aura une remplaçante les lundis et mardis.

Mme COSTA (FCPE) fait part des interrogations des parents sur la pertinence de ce retour à l'école le 22 juin, tant sur le fond que sur la forme. Elle interroge Mme BOURQUE sur le caractère obligatoire de la présence des enfants.

L'école est obligatoire et les parents doivent fournir un justificatif en cas d'absence.

A ce jour, si la distanciation d'un mètre est conservée, les moyens et petits ne pourront être accueillis qu'en demi-groupes pour respecter le protocole.

L'équipe enseignante a décidé de garder une rentrée et une sortie échelonnées jusqu'au 3 juillet.

Les classes rentreront par deux aux horaires suivants : 8h15 - 8h30 - 8h45 - 9h00, et sortiront à 15h45-16h00-16h15-16h30.

Les familles en seront également informées par mail.

Aucune information n'a été donnée pour la rentrée de septembre 2020. Il a néanmoins été demandé aux ERUN (Enseignants pour les Ressources et Usages Numériques) de préparer une double rentrée dans l'éventualité d'un distanciel.

Vue la situation, nous n'avons pas pu organiser de réunion d'informations au mois de juin pour les nouveaux parents arrivant dans notre école. Sur le blog de l'école, il y aura une petite vidéo pour présenter l'école ainsi qu'un livret d'informations.

Mme COSTA (FCPE) formule de grands remerciements aux enseignants et aux ATSEM pour l'ensemble du travail fourni durant la période. M. LAFON également. L'équipe enseignante remercie la mairie pour l'aide fournie au moment de la réouverture de l'école.

### 3/ Point coopérative

Les dons du second semestre seront rendus aux parents de grande section : en l'absence de sorties de fin d'année, l'équipe enseignante ne trouvait pas correct de conserver ces dons. Pour les moyens et les petits, les familles qui ont fait un don ne seront pas sollicitées au premier semestre 2020-2021.

Du matériel de jardinage a été acheté par la coopérative scolaire.

Il y a, à ce jour, 5300 euros sur le compte de la coopérative scolaire.

En septembre, les représentants de parents d'élèves viendront vérifier les comptes et signer le quitus.

### Points mairie

#### 1/ Travaux

Les porte-manteaux ont été posés et la climatisation dans le dortoir du haut est installée.

Plusieurs demandes sont formulées par les enseignants : le remplacement du bois du bas à sable, des petits portillons pour le jardinage.

Afin d'anticiper au mieux la rentrée prochaine, Mme BOURQUE signale qu'une webcam et un micro semblent indispensables à la direction.

Mme TANGUY (FCPE) demande à ce que des rigoles soient faites dans l'escalier d'entrée, pour que l'eau ne stagne pas. M. LAFON répond que cette solution est à l'étude.

Mme COSTA (FCPE) demande si le projet de colorer cet escalier d'entrée est toujours d'actualité. M. LAFON dit que ce projet n'est plus parmi ceux proposés au vote du budget.

Mme TANGUY (FCPE) demande si les tricycles à réparer sont toujours en considération. M. LAFON répond qu'il faudra attendre que l'association qui devrait le faire soit moins submergée.

Mme COSTA (FCPE) demande si le projet d'abri à vélos est encore en cours. M. LAFON répond que cette proposition fait partie de celles soumises au vote du budget, mi-juillet.

Mme COSTA (FCPE) demande si le besoin en moyens informatiques de l'école sera couvert. M. LAFON répond que le comité de pilotage n'a pas eu lieu et que les moyens ont été alloués sur d'autres écoles.

## 2/ Questions diverses

M. GASSELIN (Parents) demande si l'équipe enseignante reste inchangée l'année prochaine. Mme BOURQUE répond qu'Amélie s'en va et que Mme BOUDET reviendra à 80%. Il se peut qu'il y ait 2 PES sur une classe.

Mme COSTA (FCPE) demande si les ATSEM restent inchangées. Mme BOURQUE répond qu'elle ne sait pas encore.

Séance levée à 19h15

Secrétaire de séance : Mme DOUTHEAU

Merci à Mme COSTA d'avoir partagé ses notes pour l'élaboration et la rédaction du compte-rendu.